
                                             

Ata de Reunião Ordinária 
Ata da 15ª Reunião ORDINÁRIA, do ano rotário 2016/2017, com o lema 
rotário “ROTARY A SERVIÇO DA HUMANIDADE” realizado  em 01 de 
dezembro de 2016, com início às 20h30min, presidida pelo 
companheiro EDSON EDENEI SOARES JUNIOR, Presidente Humanitário e, 
secretariada por mim LUIZ FERNANDO CRUZ.  Iniciados os trabalhos desta 
reunião, o companheiro presidente convidou os presentes a fazerem a 
oração e saudarem o Pavilhão Nacional, e logo em seguida proferiu a 
mensagem da semana: “Mesmo que as pessoas mudem e suas vidas se 
reorganizem, os amigos devem ser amigos para sempre, mesmo que não 
tenham nada em comum, somente compartilhar as mesmas 
recordações”. Autor desconhecido. A seguir, o presidente passou a 
palavra ao PROTOCOLO, Bruno Pires, para as menções protocolares, que 
anunciou a composição da mesa que foi assim formada: Lugar nº 1 
Presidente Humanitário EDSON EDENEI SOARES JUNIOR, Lugar nº 2 
Secretário Humanitário LUIZ FERNANDO CRUZ e Lugar nº 3 2º Tesoureiro 
Humanitário FERNANDO DIAS OLIVEIRA, Em continuidade, o presidente 
passou a palavra a mim, Secretário, para a leitura e aprovação da ata. 
Na sequencia, o presidente agradeceu a presença e participação dos 
companheiros no Forum da Fundação Rotaria no dia 24/12/2016, no 
Rotary Club de Mongaguá e como o Panetone do bem já foi entregue, 
colheu as assinaturas nos recibos. Passando a palavra a mim secretário 
para que informasse a agenda, informei da visita oficial do Governador 
do Distrito ao Rotary Club Praia Grande, que será no dia 05/12/16. 
Retomando a palavra e conforme decisão em reunião anterior, o 
Presidente reiterou a alteração das reuniões para os dias de quinta-feira, 
o que já foi alterado junto ao Distrito, bem como no Rotary Internacional. 
e relembrou que a próxima reunião será apenas festiva de encerramento 
do ano, com retorno das reuniões no dia 12 de janeiro de 2017. O 
Presidente, então, agradecendo a presença de todos, abriu a palavra 
aos companheiros, e não havendo interesse pelo uso da mesma, solicitou 
nova saudação ao Pavilhão Nacional dando por encerrada a reunião, 
da qual eu secretário, lavrei a presente ata. Que após lida e aprovada, 
vão assinada por mim e pelo presidente, e demais companheiros que 
assim o desejarem. 
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